



**NOTA KESEPAHAMAN
ANTARA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUMATERA UTARA MEDAN
DENGAN
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) PADANGSIDIMPUAN
TENTANG
TRI DHARMA PERGURUAN TINGGI**

NOMOR : B.14/Un.11.R/B.6.b/KS.00/03/2020

NOMOR : 501/In.14/A/HM.01.1/03/2020

Dengan Rahmat Allah Yang Maha Kuasa dan didasari keinginan bersama, pada hari ini Senin tanggal Sembilan bulan Maret tahun Dua Ribu Dua Puluh (09-03-2020) bertempat di Medan, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

1. **Prof. Dr. Saidurrahman, M.Ag** : Rektor Universitas Islam Negeri Sumatera Utara Medan dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Universitas Islam Negeri Sumatera Utara Medan yang berkedudukan di Jalan Willem Iskandar Pasar V Medan Estate, Kabupaten Deli Serdang, Sumatera Utara 20371, selanjutnya dalam Nota Kesepahaman ini disebut **PIHAK PERTAMA**.
2. **Prof. Dr. H. Ibrahim Siregar, MCL** : Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Padangsidimpuan, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Padangsidimpuan yang berkedudukan di Jalan H.T. Rizal Nurdin Km 4,5 Sihitang Padangsidimpuan 22733, Sumatera Utara. selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**.

Bersepakat mengadakan kerjasama dalam rangka peningkatan kualitas pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi, serta saling mendukung dalam pelaksanaan tugas dan fungsi kedua belah pihak sesuai dengan kewenangannya masing-masing.

Hal-hal yang menjadi tindak lanjut dari Nota Kesepahaman ini akan diatur lebih lanjut dalam perjanjian Kerjasama tersendiri yang dilaksanakan oleh **PIHAK PERTAMA** dan **PIHAK KEDUA** yang dilaksanakan oleh pejabat yang diberi tugas/kuasa oleh masing-masing pihak dan merupakan bagian dari satu kesatuan yang tidak terpisahkan dari Nota Kesepahaman ini.

Nota Kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 3 (tiga) tahun dan dapat diperbaharui atas Kesepakatan kedua belah pihak, dibuat dalam rangkap 2 (dua) dan bermaterai cukup yang mempunyai kekuatan hukum yang sama.

**PIHAK PERTAMA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN**



Prof. Dr. Saidurrahman, M.Ag
Rektor

**PIHAK KEDUA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI
(IAIN) PADANGSIDIMPUAN**



Prof. Dr. H. Ibrahim Siregar, MCL
Rektor